

# 新議長就任

第3回定例会最終日に村岡藤弥さんが議員を辞職したので、同日、議長選挙が行われ、その結果、齋藤公一議員が議長に就任しました。

任期は11月26日まで。  
大石田町議会議員は、欠員1名となっています。

## 議長就任にあたり

浅学非才の私ではありますが、「町民の町民による町民のための政治」が私の信条でありますので、議会も町民の信頼を得て、新たな町の創出にもつながるものでなければいけないと思っております。このような議会になるよう頑張りますので、町民のご理解とご協力をお願いします。

議長 齋藤公一

# 政策提言書を提出！



議長と両委員長より町長へ(9/12 議場)

### 流雪溝に代わる除排雪



### 危険空き家の撤去



### 小学校統合問題



### 人口減少の歯止め



### 議員のなり手不足解消



## 「政策提言書」提出にあたり

二元代表制のもと、町民の意思を反映し、開かれた議会を目指すため、平成25年3月に議会基本条例を制定した。第5条では、少なくとも年1回以上報告会を開催することと定めている。

本年も4月10日から12日まで町内3ヶ所において第9回報告会と対話集会を開き66名の出席を得た。皆さんから寄せられた色々な話をまとめ、来年度の町の事業に考慮してもらうべく提言書として第3回定例会最終日に町長に提出した。

- 17項目のうち主なものは、
- ・流雪溝の代わりにする除排雪の方法はどうか。
  - ・危険な空き家の撤去
  - ・早急な小学校統合計画
  - ・定住促進と人口減少の歯止め
  - ・なり手不足の中、女性や若者が議員として活躍できる環境整備

これらは町全体の課題である。我々議員はもちろん、執行部も本気で課題解決に立ち向かっていかねばならない。

【議会活性化検討特別委員会

委員長 小玉 勇

## 大石田町の未来は皆さんの大切な1票から！

## 太陽光発電事業の開発行為に反対を求める請願

採択

賛成多数

- 請願者 大石田町の水と緑を守る会代表 早坂泰子
- 紹介議員 小玉 勇
- 請願要旨 「大石田町太陽光発電事業」は、多くの自然環境破壊を引き起こし、農産物や大石田そのものの印象まで一変させる危険性があります。事業着手後の撤退などに至った場合、大石田町の財政基盤そのものを揺るがしかねない深刻なダメージになる恐れがあります。これらの理由で「太陽光発電事業計画」に係る開発行為着手に反対するものです。町執行部と議会には事業会社に対し、慎重かつ厳重な監督をしていただきたくお願いするものです。



みんな投票すっべ!

- ◆【期日前投票】
- ◆期間
- 10月30日(水)
- 11月2日(土)
- 午前8時30分～午後8時
- ◆場所
- 役場1階 町民ホール
- ※車イス用の投票記載台を用意しています。
- ※靴を脱ぐことなく投票できますので、投票日に都合の悪い方はぜひ期日前投票を活用ください。

「政策提言書」全文は町ホームページをご覧ください。

<https://www.town.oishida.yamagata.jp>



携帯・スマホからアクセス!

## 表紙の写真

9月29日に行われた「大石田町一周駅伝」の「コマ」です。北小チームの4連覇で幕を閉じた今大会でしたが、ゴールまでにはたくさんのドラマがありました。途中まで、大小チームが北小チームに3分以上の差をつけ、今年の優勝は大小チームかと思われました。しかし後半、怒涛の大逆転。南小チームも一位を走る区間があり、どのチームも大健闘でした。南小チームの赤のユニフォームがとも映える秋の一日となりました。